



おおしょう

尼崎市立大庄小学校

学校だより NO. 4

令和3年7月1日

1学期も残りわずかになりました

校長 藤井 健三郎

兵庫県に出されていた緊急事態宣言は解除されましたが、現在もまん延防止等重点措置が適用されています。先行きが見えない日々が続きます。昨年と異なるのは、昨年の春に長い臨時休校期間があったため、授業数を確保するために夏休みが短くなっていましたが、今年は7月21日(水)～8月24日(火)が夏休みとなります。

さて、学校では1学期のまとめの時期に入ります。そして終業式には、子どもたち一人ひとりの成長を記録した「あゆみ」をお渡しします。ご家庭におかれましても、お子様と一緒に1学期を振り返っていただき、夏休みの計画的な過ごし方について話し合ってくださいと思います。夏休みは、子どもたち誰もが楽しみにしています。国語や算数の勉強だけでなく、好きなことや興味のあることにじっくり取り組むことも夏休みだからこそできる勉強です。コロナ禍にあって制限も多いですが、長い夏休みが子どもたちにとって有意義で楽しいものとなりますよう、よろしくお願いいたします。

ネットに依存していませんか？

夏休みは子どもたちにとって楽しみな反面、心配事も増えます。そのうちの一つがネット依存です。長い夏休み、コロナ禍ということもあり、子どもたちがネットにつながる時間が長くなりがちです。ネット・ゲームや動画の視聴やSNSはとても楽しく、自分でコントロールすることが難しいものです。そして、度が過ぎてしまうと、ネット依存症になりかねません。そうすると、健康被害、学習能力・運動能力の低下、注意力低下による事故や負傷、コミュニケーションのトラブル、金銭のトラブル、犯罪加害や被害に関するトラブルなどの心配事も多くなります。

ネット依存症になると抜け出すのに時間がかかります。そうならないためには、予防が大切です。例えば、ご家庭でネットは何時から何時までといったルールを作ることも有効です。ネットの使い方について、ご家庭でお話しをされてはいかがでしょうか。

遅くまで遊んでいませんか？

一年で一番日が長い夏至は、今年は6月21日でしたが、今でも夜の7時くらいまで空は明るかったりします。子どもたちは、時間が経つのも忘れて遊んでしまいがちです。

学校でも早く家に帰るように指導しますが、ご家庭でも家に帰る時間を決めるなどして、引き続きご指導ください。

また、これを機会に、不審者情報などがわかる「ひょうご防犯ネット」に登録されてはいかがでしょうか。

ひょうご防犯ネット

「support@police.pref.hyogo.lg.jp」

に空メールを送信。

返信されてきた

メールの指示に

従って登録

します。



7月の主な行事予定

日	曜日	行事の内容
1	木	放課後学習
5	月	全校朝会 委員会
8	木	6時間授業 放課後学習
9	金	児童集会 5年自然学校事前体験
12	木	全校朝会(表彰)
15	木	放課後学習
16	金	給食終了
19	月	午前中授業【12:30頃下校】
20	火	終業式 大そうじ【12:00頃下校】
21	水	夏季休業日(～8/24まで)



8・9月の主な行事予定

- ・8/25(水)始業式・大そうじ【12:00頃下校】
- ・9/2(木)給食開始

夏休みの作品展のお知らせ

毎年恒例の「夏休み作品展」を、下記の通り実施いたします。保護者の皆様には、感染防止対策にご理解ご協力いただいた上でご来校頂き、子ども達の夏休みの力作をご鑑賞いただきますよう、よろしく願いいたします。

保護者鑑賞日

8月27日(金)午後2時～午後4時
 30日(月)午後2時～午後4時
 31日(火)午後2時～午後4時

場 所 本校南校舎2階 大ホール

展示作品 絵画、理科工作、自由研究、
 観察記録、手芸、工作等
 (本校児童が夏休みに作成した物)

「修学旅行」とその説明会について

今後の感染状況で変更する可能性もありますが、

現時点では予定通り9月16日(木)17日(金)に修学旅行を実施する方向で準備をしています。

行き先は「リトルワールド」・「ナガシマスパーランド」を予定しておりますが、感染状況により、県内に変更になる場合もあります。

その「修学旅行にむけての保護者説明会」ですが、感染拡大防止対策の観点から、学校で一斉に開催する会ではなく、児童一人に一台貸与しているタブレット(クロムブック)を活用して、各家庭で説明資料やパワーポイントを視聴して頂く予定です。